

プロポーズの言葉授賞式

大町は「恋華めぐり」発表

恋人の聖地

地域活性化支援センターは5月27日、東京都港区の青山セントグレース大聖堂で第9回恋人の聖地「プロポーズの言葉コンテスト2015」授賞式を開いた。

プロポーズの日（今年6月1日）にちなんで行われている。今後結婚を予定している人、現在独身の人対象の「これからプロポーズの部」、すでに結婚している人対象の「今だから伝えたいプロポーズの部」、授賞式の会場ではプロポーズした

恋人対象の「今！ここでプロポーズの部」の3部門。今年応募総数3116点の中から優秀作品を選出し、表彰した。元AKB48の板野友美さんとモデルの大石参月さんも出席し、板野さんは「恋人の聖地親善大使」、大石さんは「ウェ

ディング推進大使」に任命され、同日任命式も行われた。

このほか、恋人の聖地銘板授与式が行われ、前回から新たに加わった恋人の聖地「青森県／レトロモタンの街・弘前吉野緑地」「山梨県／甲州市勝沼ぶどうの丘」「三重県／出逢いのまち南伊勢ハートの入り江」「愛知県／東山動植物園・東山スカイタワー」「栃木県／出逢いのあるまちあしが足利織姫神社」「新潟県／鶴の浜温泉海岸」の6カ所、恋人の聖地サテライト「東京都／青山セントグレース大聖堂」「東京都／東京ベイクルーシングシンフォニー」「山形県／蔵王ロープウェイ」「福岡県／皿倉山山頂 皿倉山の夜景」「栃木県／あしががフラワーパーク」「兵庫県／神戸

「青森県／ノートルダム八戸」「栃木県／マウンテンジーンズ那須」「静岡県／izumoden浜

松」「愛知県／izumoden岡崎」「愛知県／リユクスガーデン名古屋」の12カ所に銘板が授与された。15年4月現在で恋人の聖地132カ所、サテライト77カ所（46都道府県）となった。

また、今年4月20日に「恋人の聖地」を最も地域振興に活用した団体として、第1回観光交流大賞に選ばれた長野県大町市から牛越徹大町市長が登壇し、華道家の假屋崎省吾さんとタッグを組んだ「恋人の聖地」を活用した「恋華めぐり」プロジェクトを立ち上げると発表した。

「郡上八幡美山鍾乳洞」

壇上で牛越大町市長は「假屋崎さんの協力のもと、一生懸命に『恋華めぐり』を頑張ってきた」と高らかに宣言した。



大町市と假屋崎省吾さんと「恋華めぐり」プロジェクト